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Nuestra primera entrevista en la pagina Web que comenzamos se la quisimos hacer al
Presidente de la Comisión de Fiestas 2010, que es Julio, que veranea en Segura
recientemente desde hace pocos años, ahora que han pasados unos meses nos gustaría saber
su opinión.

  

Lo primero agradecemos su colaboración y sus respuestas.

          

  

¿Usted había sido anteriormente de la comisión de fiestas de Segura? ¿En que año?

  

Si. El año 1992. 

  

  

¿En que piensan que han cambiado las fiestas de entonces con las de ahora?

  

Actualmente son más participativas y tienen más actos.

  

  

¿Que le gusta mas de los actos que había antes y no ahí ahora?
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Me parece que han mejorado y no añoro actos anteriores.

  

  

¿Qué diferencia hay en las fiestas  de este año con las de años anteriores? 

  

Ahora se realizan más actos para todos, como meriendas, aperitivos, en los que participan
pequeños y mayores.

  

  

¿Cual piensa que es la mayor dificultad de preparar las fiestas?

  

Por motivos de trabajo, estudios y que algunos miembros de la Comisión no residen en
Zaragoza, todos no pueden participar en las reuniones y resulta difícil coordinar a todos.

  

  

Este año nuestro escenario se ha convertido en algo nuevo, sin toldo, rodeado de una
bandera de Aragón, ¿no daba miedo la lluvia a esta comisión?

  

Se valoró esta posibilidad, si llovía de igual forma se tenían que suspender los actos
programados, además sin el toldo el montaje de las orquestas era mas espectacular, por lo que
se decidió asumir el riesgo.
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Hemos escuchado en algunos momentos, incluso en su despedida de final de fiestas,
que le había valido para integrarse con mucha gente, ¿nos puede explicar esto?

  

Incluso para mí que soy nacido en Segura, no conozco a mucha gente que va en verano ni
ellos me conocen a mí, ha sido una forma sobre todo de conocer a la gente más joven.

  

  

Este año, hemos visto multitud de novedades que en años anteriores no se hacían o
llevaban años sin verse, hemos visto concursos de olimpiada interpeñas, baile escoba,
charanga….¿Se puede tener un programa tan completo para todos con tan poca gente
en la comisión?

  

Ha sido muy complicado, sobre todo para la gente mas joven de la comisión, no les daba
tiempo ni de tomarse un respiro entre acto y acto, no pudieron disfrutar de las fiestas.

  

  

Y hablando de programas ¿Cuál es el acto que más le ha gustado de todos?

  

El concurso solidario, a pesar de que acabe “chipiado”, además este acto fue idea de los más
jóvenes.
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Y hablando de actos, hablando de gente, ¿qué es lo mejor y lo peor de la comisión de
este año?

  

Lo mejor la gran aportación de ideas y lo creativos que has sido, lo peor es que  con tantos
actos se ha disparado el presupuesto.

  

  

Para ir terminando la pregunta trampa ¿repetiría de la comisión?

  

No me gusta abusar, con dos veces ha sido suficiente.

  

  

Para despedirnos, dinos unas palabras para todos los seguranos…
Es necesario que todos participemos en las fiestas y su preparación, mientras las fiestas se
sigan celebrando querrá decir que Segura sigue viva.

  

  

  

Bueno, estas son las preguntas que me han parecido interesantes, si quieres añadir
alguna o algún comentario, yo estaré encantando, de todos modos, muchas gracias.
Quiero aprovechar para agradecer a todos los miembros de la Comisión de Fiestas 2010, el
esfuerzo que han realizado, y su dedicación para que las fiestas fueran una realidad.
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